



„Tour de Tolérance

- ein Zeichen setzen für mehr Toleranz und Menschlichkeit -

Zum vierzehnten Mal rollt die alljährliche „Tour de Tolérance“ nun über die Straßen Brandenburgs. Die Kurstadt Bad Freienwalde ist der diesjährige Veranstalter. Der Ministerpräsident des Landes Brandenburg, Dietmar Woidke, hat wieder die Schirmherrschaft übernommen.

Am 19. September erfolgt um 9 Uhr der Start auf dem Altranfter Schlossplatz. Das ist auch der Zielort. Gegen 17 Uhr treffen die Teilnehmer dort wieder ein. Frühaufsteher können sich ab 7 Uhr in die Teilnehmerlisten eintragen.

Die Route für den ca. 91 km langen Rundkurs und die entsprechenden kleinen Zwischenstopps stehen bereits fest. Der Tross bewegt sich mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 15 km/h. Ein Zwischenstopp wird am Übergangwohnheim in Bliesdorf eingelegt. Dem Veranstalter und den Organisatoren ist es wichtig, im Rahmen der Tour, ein Zeichen für ein herzliches Willkommen zu setzen.

Aus gegebenem Anlass wird der große Zwischenstopp an der Gedenkstätte Seelower Höhen eingelegt. Dieser erfolgt gegen 12.30 Uhr. Als Geste der Ehrerbietung legen die Teilnehmer auf den Gräbern je eine weiße Rose und am Denkmal ein Kranz nieder. Es muss nicht die gesamte Etappe mitgeradelt werden, wer möchte kann an den Zwischenstopps zu- bzw. aussteigen. Wem die Puste während der Fahrt knapp wird, kann pausieren. Eigens dafür fährt ein Bus mit.

Für die Sicherheit auf der Strecke sorgen die Schüler der Fachhochschule der Polizei Brandenburg als auch die Kradstaffel der Polizei. Sollte unterwegs gesundheitliche Probleme auftreten, ist der mitfahrende Rettungswagen des Rettungsdienstes MOL zur Stelle. Das RAD Bad Freienwalde hilft bei einer erforderlichen Notreparatur am Drahtesel. Dennoch sollte jeder ein Fahrradreparaturset und möglichst einen Ersatzschlauch dabei haben.

Für einen Unkostenbeitrag von 5 Euro ist die Teilnahme möglich. Darin enthalten sind u.a. die oben genannten Leistungen und ein Versicherungsschutz.

Viele Sponsoren und Helfer des Landes Berlin und Brandenburg tragen seit der Geburtsstunde der Tour zu ihrem Gelingen bei. Prominente der Bundesrepublik Deutschland sitzen im Boot der Unterstützer wie: Günter Jauch, Ulrich Wickert, Bundeskanzlerin Angela Merkel, ehemalige Sportler des Landes und der Bernauer Weltklasse Radsportler Maximilian Levy.

Weitere Informationen zur „Tour de Tolérance“ unter
www.tourdetolerance.de.


Krankenhaus
Märkisch-Oderland

15344 Strausberg, Prötzeler Chaussee 5
16269 Wriezen, Sonnenburger Weg 3

Internet 18.09.2015

www.krankenhaus-mol.de